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Prefeitura reinaugura escola. Sem público 

 

A prefeitura de Campo Mourão inaugurou nesta quarta-feira as reformas da escola 
Maria do Carmo Pereira, no jardim Paulista. O investimento foi de R$ 573,5 mil 
(dinheiro devolvido pela Câmara). Por causa do coronavírus, nada de público. Só 
estavam por lá prefeito, vice-prefeito, dois vereadores, secretária da Educação e 
diretora da escola. 

A próxima - Ainda este mês a prefeitura reinaugura a escola Bento Mossurunga 
(Copacabana). Este ano já foram entregues as reformas na escola Parigot de Souza 
(Gutierrez) e no cmei Pingo de Gente (Tropical). 

08/05/2020 

Ordem de serviço assinada. Com aglomeração 

 



A prefeitura de Campo Mourão assinou nesta quinta-feira a ordem de serviço para 
pavimentação e revitalização do jardim Silvana. A obra vai custar R$ 5,2 milhões 
liberados pelo Estado. Estavam lá prefeito, vice-prefeito, deputado, vereadores e, 
como dá pra ver, muita gente aglomerada para um período de distanciamento 
social... 

15/05/2020 

Autorizado início do Parque do Modelo 

 

Foi assinada nesta quinta-feira a ordem de serviço para construção da primeira 
etapa do Parque no Jardim Modelo, em Campo Mourão. A área fica numa antiga 
pedreira. O investimento é de R$ 2,3 milhões liberados pela Secretaria de Estado do 
Desenvolvimento Sustentável e Turismo. 

O que será feito 
Pista de caminhada 
Campo de suíço 
Arena muti-uso 
Pórtico de acesso 
Área de descanso 
Academia ao lar livre 
Paisagismo e iluminação. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



18/05/2020 

Futebol de mascarados 

 

Quem disse que não tem futebol em tempos de coronavírus? Nesta sexta-feira, 
durante inauguração da mini-arena multiuso no conjunto Fortunato Perdoncini, 
em Campo Mourão, os vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim aproveitarm para 
uma disputazinha particular. 

18/05/2020 

Enquanto isso, na assinatura do parque... 

 

O clic é da assainatura da ordem de serviço 
para a primeira etapa do parque do jaridm 
Modelo, em Campo Mourão. O vereador 
Sidnei Jardim, o secretário Ricardo Borges 
(Comunicação) e o deputado Douglas 
Fabrício aproveitaram para uma pose 
juntos... 

 

 

 

 

 

 

 

 



CÂMARA DE VEREADORES 

06/05/2020 

Câmara entrega reforma da escola Maria do Carmo Pereira 

“Enquanto as crianças estavam fazendo a refeição do 

dia, caia sujeira do forro. O telhado estava muito 

comprometido”, comentou a professora Fabiana 

Soboleski, diretora da escola municipal Maria do 

Carmo Pereira, durante a entrega das obras de 

reforma, na manhã desta quarta-feira (06). Os 

vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim participaram do evento. 

A instituição de ensino público atende 520 alunos nos períodos da manhã e tarde e 

passou por reformas com a substituição do telhado, troca da rede elétrica, pisos, 

colocação de portas de emergência, revitalização das salas para atendimentos de 

alunos especiais, do parque infantil e reforma dos banheiros, entre outros. 

Os investimentos totalizaram, em recursos próprios do município, R$ 573,6 mil. 

“Essa escola ficou por 10 anos sem reformas. Os recursos investidos na estrutura 

física, na comunidade, nos professores e alunos, são frutos da economia da 

Câmara, devolvido ao município para investimento em Educação de qualidade”, 

comentou o vereador Edson Battilani.   

Texto e foto: Dirceu Portugal/Câmara de Campo Mourão.  

08/05/2020 

Parlamentares assinam contrato de R$ 5,3 mi para pavimentação no Silvana 

Os vereadores Jadir Pepita, Edilson Martins, Sidnei 

Jardim e Edson Battilani, assinaram - junto com o 

prefeito de Campo Mourão  Tauillo Tezelli -, o contrato 

de execução das obras de pavimentação asfáltica no 

bairro Jardim Silvana, em Campo Mourão. 

Os moradores reivindicavam asfalto há pelo menos 30 anos. Será investido cerca de 

R$ 5,3 milhões em nove ruas, com terraplanagem, revestimentos, meio fio, 

sinalização de trânsito e sistema de drenagem. “Há 30 anos estamos pedindo esse 

asfalto, foi uma luta. Vamos deixar de amassar barro e comer poeira”, comentaram 

os moradores durante o evento da assinatura do contrato. 

Para os vereadores Jadir Pepita, Edilson Martins, Sidnei Jardim e Edson Battilani, a 

obra além de resolver um problema antigo dos moradores do Silvana, também irá 

interligar vários outros bairros dando acesso à PR-158. “Além do barro e do pó, os 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/camara-entrega-reforma-da-escola-maria-do-carmo-pereira/image/image_view_fullscreen
https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/parlamentares-assinam-contrato-de-r-5-3-mi-para-pavimentacao-no-silvana/image/image_view_fullscreen


moradores enfrentavam constantemente o perigo para ter acesso à rodovia. As 

benfeitorias irão dar conforto e tranquilidade aos guerreiros do Silvana. Essa obra é 

mais um compromisso da Câmara que sempre esteve e está engajada com o 

desenvolvimento de Campo Mourão”, comentaram os parlamentares. 

Texto e foto: Dirceu Portugal/Câmara de Campo Mourão.  

15/05/2020 

Câmara assina contrato de obras na antiga pedreira do DER 

O presidente da Câmara de Campo Mourão, Olivino 

Custódio e os vereadores Jadir Pepita, Edson Battilani, 

Elvira Schen, Miguel Batista Ribeiro, Nelita Piacentini, 

Sidnei Jardim e Edoel Rocha, assinaram - junto com o 

prefeito Tauillo Tezelli-, a ordem de serviço para o 

início das obras de implantação do parque, na antiga 

pedreira do DER, nos fundos do Jardim Modelo. 

O local irá contar com equipamentos para exercícios físicos, pista de caminhada, 

canchas esportivas, área de convivência entre outros investimentos. “Essa obra 

além de valorizar a região, trará bem estar e qualidade de vida aos moradores dos 

bairros próximos ao parque”, lembrou o presidente da Câmara, Olivino Custódio. 

O vereador Jadir Pepita, destacou o compromisso em atender ao pedido da 

comunidade. “Há muitos anos os moradores reivindicavam um espaço de lazer e 

hoje estamos assinando a ordem de serviço para o início das obras. É uma data 

histórica para todos os moradores”, disse. 

O vereador Edson Battilani, também lembrou a importância da obra a todos os 

moradores. “A Câmara está fazendo o seu papel, colaborando com a administração 

para que obras importantes sejam realizadas em beneficio da comunidade de 

Campo Mourão”, destacou. 

Ao todo serão investidos no parque, R$ 2,3 milhões, recursos do governo do estado. 

Texto e foto: Dirceu Portugal/Câmara de Campo Mourão. 

18/05/2020 

Parlamentares entregam obras no Perdoncini e Cidade Nova 

Os vereadores Edoel Rocha, Sidnei Jardim e Edson 

Battilani participaram da entrega de reformas em 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/camara-assina-contrato-de-obras-na-antiga-pedreira-do-der/image/image_view_fullscreen
https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/parlamentares-entregam-obras-no-perdoncini-e-cidade-nova/image/image_view_fullscreen


duas estruturas no Conjunto Fortunato Perdoncini e Jardim Cidade Nova.   

No primeiro bairro, foram investidos R$ 86,3 mil na reforma do salão comunitário, 

que é utilizado para atividades esportivas, reuniões da Associação de Moradores e 

eventos. No local também foi instalada uma academia da Terceira Idade, quadra de 

areia, escada de acesso e uma arena multiuso com grama sintética, no valor de R$ 

400 mil, doada pelo governo do Estado. 

No bairro Cidade Nova, foi realizada uma reforma geral no Clube de Mães, que 

envolveu pintura externa, construção de calçada, troca de forro, reparos nos 

banheiros, alambrado, portões e instalação elétrica. O investimento foi de R$ 65,5 

mil. 

“Todos sabem das dificuldades financeiras que enfrentamos, mas aos poucos 

estamos melhorando as condições dos prédios públicos para atender melhor a 

população. Graças à contribuição valorosíssima dos vereadores de Campo Mourão 

que em muito tem ajudado o município”, comentou o prefeito Tauillo Tezelli. 

As reformas trarão benefícios a inúmeros moradores dos dois bairros. “Estamos 

trabalhando para contribuir com o município e com a qualidade de vida dos 

moradores”, lembraram os vereadores.     

Texto Dirceu Portugal/Câmara de Campo Mourão. Foto; Assessoria de Imprensa da 

prefeitura de CM. 

CRN ONLINE 

06/05/2020 

Prefeitura entrega reformas da Escolas Maria do Carmo Pereira  

Investimento foi de R$ 573,5 mil, com recursos próprios do município, graças a 

economia da Câmara de Vereadores 

As reformas da Escola Municipal Maria 

do Carmo Pereira, no Jardim Paulista, 

foram entregues na manhã desta 

quarta-feira (06). O investimento nas 

obras foi de R$ 573,5 mil, com 

recursos próprios do município, graças 

a economia da Câmara de Vereadores. 

 



08/05/2020 

Tauillo assina ordem de serviço para asfaltamento do Jardim Silvana 

Único bairro de Campo Mourão sem asfalto será totalmente pavimentado 

O Jardim Silvana, único bairro de Campo 

Mourão completamente sem asfalto, será 

todo pavimentado. A ordem de serviço 

para início das obras foi assinada nesta 

quinta-feira (07), com a presença de 

autoridades do município e lideranças do 

bairro. O investimento é de R$ 5,2 

milhões, com recursos de financiamento 

liberado pelo governo do Estado. 

O contrato com a empreiteira vencedora 

da licitação inclui os serviços preliminares nas vias do bairro, como terraplanagem, base, 

meio-fio e sarjeta, paisagismo, drenagem e sinalização. “Estamos resolvendo um 

problema de 30 anos. Devemos isso a boa parceria que temos com o governo do Estado 

e a força política dos nossos representantes, pois se dependêssemos da receita do 

município não teria como executar uma obra como essa”, disse o prefeito Tauillo Tezelli. 

O deputado estadual Douglas Fabrício também destacou a importância do serviço para 

atender o bairro. “É gratificante quando chega o momento de assinar a ordem de serviço, 

pois a maioria das pessoas não tem ideia do quanto trabalho é necessário para chegar a 

esse ponto”, explicou. 

O ex-vereador Isidoro Moraes, representou o secretário estadual Márcio Nunes. “Campo 

Mourão está bem servido pelo trabalho realizado em toda a cidade”, comentou. Também 

estiveram presentes no ato de assinatura os vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani, 

Jadir Pepita e Edilson Martins. 

 

 

 



12/05/2020 

Prefeitura de C. Mourão entrega melhorias na estrada da Água da Binga; fotos  

As melhorias executadas pela Secretaria 

Municipal de Obras e Serviços Públicos 

na estrada principal da Comunidade 

Rural Água da Binga foram entregues 

oficialmente na manhã desta segunda-

feira (11). A estrada foi toda 

readequada, compactada e recebeu 

camada de fresado asfáltico. 

Lideranças da comunidade estiveram no 

local, onde agradeceram pessoalmente ao prefeito Tauillo Tezelli pelo serviço. Também 

estiveram na comunidade o secretário de Obras e Serviços Públicos, Ireno dos Reis 

Pereira, o presidente da Codusa, Luiz Carlos Malavazi, o secretário de Agricultura e Meio 

Ambiente, Franco Sanches, além dos vereadores Sidnei Jardim e Edoel Rocha. 

“Há muito tempo esta comunidade pedia melhorias nessa estrada que é usada 

principalmente por pequenos produtores que aqui moram, onde produzem frango, 

carneiro, leite e também rota do transporte escolar. Temos trabalhado intensamente para 

manter em boas condições todas as estradas rurais”, destacou o prefeito Tauillo Tezelli. 

Segundo o presidente da Associação de Moradores, Ademar Dornelis Batista, a 

comunidade é composta por cerca de 30 famílias, a maioria proprietárias de chácaras. “É 

um acontecimento histórico para nós aqui da comunidade, ficou praticamente um 

asfalto. Aqui tinha muito buraco e agora o pessoal faz até caminhada no fim da tarde. 

Estamos muito agradecidos com essas melhorias”, disse o presidente. 

 

 

 

 



Da Redação com Assessorias 

14/05/2020 

Assinada ordem de serviço para construção de Parque no Jardim Modelo 

Em cerimônia realizada na manhã desta 

quinta-feira (14), foi assinada a ordem de 

serviço para construção da primeira etapa 

do Parque no Jardim Modelo. O recurso, 

no valor de R$ 2,3 milhões, foi liberado 

pelo governo do Estado, por meio da 

Secretaria de Desenvolvimento 

Sustentável e Turismo. 

Prefeito Tauillo assinando ordem de 

serviço 

“Esse é o resultado do trabalho de nossas forças políticas, com o secretário Márcio 

Nunes, deputado Douglas Fabrício e equipe do governador Ratinho Junior, que tem 

abraçado e apoiado os projetos que beneficiam nossa cidade. É um momento histórico 

não só para esta região como para toda a cidade”, ressaltou o prefeito Tauillo Tezelli. 

Secretário Márcio Nunes assinando a ordem de serviço 

Além do prefeito, participaram da cerimônia ao ar livre o secretário estadual Márcio 

Nunes, o deputado estadual Douglas Fabrício, vereadores Olivino Custódio, Sidnei 

Jardim, Jadir Pepita, Edson Battilani, Nelita Piacentini, Sidnei Jardim e Edoel Rocha. Várias 

lideranças da cidade e da comunidade também prestigiaram. 

A primeira etapa do projeto contempla pista de caminhada, campo de futebol suíço, 

arena muti-uso, pórtico de acesso, área de descanso com banheiro e área de serviço, 

academia ao lar livre, paisagismo parcial e iluminação parcial. “Esse parque é um antigo 

compromisso com a população que reivindica um espaço de lazer aqui”, acrescentou o 

prefeito, ao agradecer o trabalho de todos. Ele também agradeceu ao engenheiro Celso 

Tanaka, que colaborou gratuitamente na elaboração do projeto. 

O secretário Márcio Nunes destacou a boa parceria do governo do Estado com o 

município com investimento em várias áreas. “Muitas coisas já foram feitas e esse é mais 

um investimento que valoriza não só os moradores dessa região como toda a cidade. O 



nosso trabalho está aqui”, disse Nunes, ao lembrar também da escola estadual em 

construção no Jardim Santa Cruz, além de pavimentação de ruas. 

Da Redação com Assessoria 

PREFEITURA CAMPO MOURÃO 

06/05/2020 

Entregues as reformas da Escola Maria do Carmo Pereira 

Investimento foi de R$ 573,5 mil, com recursos do município, graças a economia da 
Câmara de Vereadores 
Clique para ver todas as Imagens 
As reformas da Escola Municipal Maria do Carmo Pereira, no Jardim Paulista, foram 
entregues na manhã desta quarta-feira (06). O investimento nas obras foi de R$ 
573,5 mil, com recursos próprios do município, graças a economia da Câmara de 
Vereadores. 

A rápida cerimônia teve a presença do prefeito Tauillo Tezelli, do vice Beto Voidelo, 
dos vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim, da diretora Fabiana Soboleski, da 
secretária municipal de Educação, Tânia Caetano e a presidente da APPE, Adriana 
Mello. A entrega foi realizada sem presença da comunidade, alunos e professores 
em razão da necessidade de isolamento social. 

Além de pintura geral interna e externa, foi substituída toda a cobertura da escola e 
os forros de madeira foram trocados por PVC. O prédio ganhou novas portas e 
janelas, ampliação e melhorias na rede elétrica e hidráulica, revitalização do parque 
infantil, troca de piso, sanitários, passarela e armários em todas as salas de aula. 

“Quando assumimos a gestão fizemos um levantamento da situação dos prédios 
escolares e a maioria necessitava de melhorias urgentes, como essa escola, que 
estava em situação precária. Graças ao apoio dos nossos vereadores, que 
economizaram e devolveram recursos do orçamento do Legislativo, já conseguimos 
reformar várias escolas e CMEIs para atender a população de forma digna”, disse o 
prefeito. 

Ainda este mês serão entregues as reformas da Escola Bento Mossurunga, no 
Jardim Copacabana. Só este ano já foram entregues as reformas 
da Escola Municipal Parigot de Souza (em fevereiro) e do Centro Municipal de 
Educação Infantil Pingo de Gente, no Jardim Tropical, em março. 

 

08/05/2020 

Assinada ordem de serviço para asfaltamento do Jardim Silvana 

O investimento é de R$ 5,2 milhões, com recursos de financiamento liberado pelo 
governo do Estado 
Clique para ver todas as Imagens 
O Jardim Silvana, único bairro de Campo Mourão completamente sem asfalto, será 
todo pavimentado. A ordem de serviço para início das obras foi assinada nesta 



quinta-feira (07), com a presença de autoridades do município e lideranças do bairro. 
O investimento é de R$ 5,2 milhões, com recursos de financiamento liberado pelo 
governo do Estado. 

O contrato com a empreiteira vencedora da licitação inclui os serviços preliminares 
nas vias do bairro, como terraplanagem, base, meio-fio e sarjeta, paisagismo, 
drenagem e sinalização. “Estamos resolvendo um problema de 30 anos. Devemos 
isso a boa parceria que temos com o governo do Estado e a força política dos 
nossos representantes, pois se dependêssemos da receita do município não teria 
como executar uma obra como essa”, disse o prefeito Tauillo Tezelli. 

O deputado estadual Douglas Fabrício também destacou a importância do serviço 
para atender o bairro. “É gratificante quando chega o momento de assinar a ordem 
de serviço, pois a maioria das pessoas não tem ideia do quanto trabalho é 
necessário para chegar a esse ponto”, explicou. 

O ex-vereador Isidoro Moraes, representou o secretário estadual Márcio Nunes. 
“Campo Mourão está bem servido pelo trabalho realizado em toda a cidade”, 
comentou. Também estiveram presentes no ato de assinatura os vereadores Sidnei 
Jardim, Edson Battilani, Jadir Pepita e Edilson Martins. 

08/05/2020 

Prefeito participa de entrega de novo caminhão 

O veículo moderno, adquirido pelo 
governo do Estado, custou R$ 930 mil 
Clique para ver todas as Imagens 
A convite do comando do Corpo de 
Bombeiros, o prefeito Tauillo Tezelli 
participou da entrega oficial de um 
caminhão Auto Bomba Tanque Resgate 
(ABTR) na manhã desta sexta-feira 
(08). A cerimônia, realizada na sede da 
corporação, contou com a presença do 
comandante geral do Corpo de 
Bombeiros do Paraná, coronel Samuel 
Prestes, do comandante do 5º 

Grupamento de Maringá, tenente Coronel Adriano Barbosa, do deputado estadual 
Douglas Fabrício, vereadores Sidnei Jardim e Nelita Piacentini, oficiais e soldados. 

“São poucas viaturas como essa no Estado e vai atender toda a região. É um veículo 
moderno, com tempo de resposta mais rápido para combate a incêndio e todos os 
tipos de resgate, inclusive em altura”, explicou o comandante dos Bombeiros de 
Campo Mourão, 1º tenente Anderson Luiz Feijó. 

Segundo ele, nesta semana os bombeiros receberam um treinamento específico 
para operar a nova viatura, que já poderá ser utilizada a partir da próxima semana. O 
veículo, adquirido pelo governo do Estado, custou R$ 930 mil. 

“Sempre buscamos melhorias para a nossa cidade e estivemos várias vezes na 
capital do Estado fazendo reivindicações para o Corpo de Bombeiros, por isso é uma 
alegria ver nossa cidade contemplada com esse veículo que vai ajudar no trabalho 
competente que eles prestam diariamente”, ressaltou o prefeito. 



O comandante geral, Samuel Prestes, disse ainda não conhecia Campo Mourão e 
chegou ontem à cidade. “O prefeito Tauillo foi o primeiro que recebi quando tomei 
posse no comando, trazendo suas reivindicações”, afirmou o comandante. 

15/05/2020 

Município entrega reformas de estruturas de assistência social no Fortunato 
Perdoncini e Cidade Nova 

Foram reformados o barracão do Conj. 
Fortunato Perdoncini e Clube de Mães do 
Jd. Cidade Nova 
Clique para ver todas as Imagens 
Duas estruturas que o município oferece 
para atendimento na área de assistência 
social no Conjunto Fortunato Perdoncini e 
no Jardim Cidade Nova passaram por 
reformas. As obras foram entregues 
oficialmente na manhã desta sexta-feira 
(15), com a presença de autoridades e 
comunidade. 

No Conjunto Fortunato Perdoncini foram 
investidos R$ 86,3 mil na reforma do salão comunitário, que é utilizado para 
atividades esportivas, reuniões da Associação de Moradores e eventos. No local 
também foi instalada uma Academia da Terceira Idade, quadra de areia, escada de 
acesso e uma arena multiuso com grama sintética, no valor de R$ 400 mil, doada 
pelo governo do Estado por intermédio do deputado estadual Douglas Fabrício. 

Já no Jardim Cidade Nova, foi realizada uma reforma geral no Clube de Mães, que 
envolveu pintura externa, construção de calçada, troca de forro, reparos nos 
banheiros, alambrado, portões e instalação elétrica. O investimento foi de R$ 65,5 
mil. “Lembramos que por enquanto as atividades nesses locais ainda estão 
suspensas por conta da necessidade de isolamento social”, explicou a secretária 
municipal de Ação Social, Márcia Calderan de Moraes. 

“Todos sabem das dificuldades financeiras que enfrentamos, mas aos poucos 
estamos melhorando as condições dos prédios públicos para atender melhor a 
população. Todos os bairros da cidade estão contemplados com investimentos em 
várias áreas, a maior parte graças a atuação dos nossos deputados junto aos 
governos estadual e federal”, destacou o prefeito Tauillo Tezelli. 

Além do prefeito, participaram das cerimônias o deputado estadual Douglas Fabrício, 
os vereadores Sidnei Jardim, Edson Battilani e Edoel Rocha, secretários municipais 
e líderes comunitários. 

 

 

 

 

 



18/05/2020 

Avançam obras de pavimentação de avenida no Cidade Nova 

O investimento é de R$ 1,9 milhão, por 
meio de financiamento do governo do 
Estado 
Clique para ver todas as Imagens 
As obras de pavimentação asfáltica da 
Avenida João Batista Salvadori, no 
Jardim Cidade Nova, estão com cerca 
de 40 por cento executadas. Na 
semana passada, o prefeito Tauillo 
Tezelli esteve no local conferindo os 
serviços, acompanhado de lideranças 
políticas do município e da 
comunidade. 

O projeto inclui implantação de galerias pluviais, passeio, ciclovia e sinalização 
vertical e horizontal ao longo do trecho entre a Avenida Pioneiro Alfeu Teodoro de 
Oliveira e a Rua Engenheiro Mercer. O investimento é de R$ 1,9 milhão, por meio de 
financiamento do governo do Estado. 

“Para quem conhece esta região, sabia que era fim de linha há alguns anos, e agora 
é começo de uma nova linha, pois já temos vários novos bairros aqui ao redor, 
temos a Santa Casa próximo, sem dúvida vai ser melhorada e muito a condição de 
vida destas pessoas que moram aqui”, disse o secretário estadual de 
Desenvolvimento Sustentável e Turismo, Marcio Nunes. 

O prefeito Tauillo Tezelli ressaltou que a obra é uma antiga reivindicação da 
população. “O trabalho dos nossos deputados junto ao governo do Estado tem nos 
ajudado a atender a população com várias obras e essa é mais uma delas, que em 
breve estará pronta”, salientou o prefeito. 
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Sidnei Jardim sugere prorrogação do prazo para saque de benefícios do INSS 
durante pandemia 

 

Através de Requerimento protocolado na 

Câmara Municipal, o Vereador, Advogado e 

Radialista Sidnei Jardim, sugeriu ao 

Deputado Federal Rubens Bueno 

(CIDADANIA) que seja criada uma proposta 

garantindo que o Instituto Nacional do 

Seguro Social (INSS) disponibilize aos seus segurados com mais de 60 anos e 

outros (pertencentes ao grupo de risco), o prazo de 120 dias ou mais, para a retirada 

dos benefícios depositados nas agências bancárias durante a Pandemia 

Coronavírus. 

“Os idosos e portadores de doenças crônicas devem evitar aglomerações devido ao 

alto risco de infecção, assim, é previsível que muitos não consigam sacar os valores 

dos seus benefícios dentro do prazo de 60 dias, sendo urgente e necessário que 

haja intervenção no sentido de ajudar este grupo específicos de pessoas”, explicou 

Jardim. 

O Instituto Nacional do Seguro Social (INSS) estipula um prazo de 60 dias para que 

os segurados possam sacar os benefícios na rede bancária, se não forem sacados 

dentro deste prazo, após a data marcada para o seu pagamento, são devolvidos 

pelo banco ao INSS, e a regularização da situação do beneficiário é burocrática para 

que se volte a ter acesso ao dinheiro, a medida visa estender este prazo diante da 

situação de calamidade pública no país. 



“Especialmente os idosos são mais vulneráveis à infecção do novo Coronavírus e 

devem seguir à risca a recomendação de isolamento social, estes integram o 

principal grupo de risco da covid-19 e precisam estar atentos às orientações para 

permanecerem em casa e evitarem contato físico, dados recentes apontam que 

cinco a cada 100 pessoas infectadas têm mais chance de morte acima dos 60 anos 

de idade e esse índice só aumenta entre os mais velhos”, finalizou o Vereador. 

 

 


